



○ ラジオ番組に出演しました！

学校だより第3号で紹介した定通全国体育大会参加メンバーが、FMたいはくの番組「あべとしおの周回遅れ*」に出演しました。番組パーソナリティの阿部敏雄さんは、本校定時制同窓会「名星会」の会長さんです。毎年、本校生徒の活躍ぶりを紹介し、激励してくださっています。

9月5日（木）に行われた収録には4名の生徒が参加しました。阿部さんのリードに支えられながら、緊張しながらも頑張って話し、とても貴重な経験となりました。



* 同番組の
放送は、毎月
第3土曜日夜
22:30~23:00

○ 球技大会…今年も熱戦！

9月19日（木）に球技大会が行われました。今年もクラス対抗種目・オープン参加種目も行われ、闘志あふれるプレー、応援で盛り上がる姿で体育館が熱気に包まれました。大きな怪我もなく、楽しい時間を過ごしました。選手の皆さん、運営の皆さんお疲れさまでした。



○ 生活体験発表会が行われました

校内発表会で学校代表となった2年本郷誠也さんが10月5日（土）に仙台工業高等学校を会場に開催された生活体験発表会宮城県大会へ出場してきました。本郷さんは「誰かに伝われこの感情」という演題で聴衆の心に響く素晴らしい発表をしました。その結果、優良賞に入賞しました。



○ 生徒会新体制スタートしました

10月31日（木）、立会演説会と役員選挙が行われました。立候補者、推薦人の演説をしっかりと聞いて投票しました。

即日開票の結果、新会長には2年本郷誠也さん、新副会長には2年阿部莉奈さんが選出されました。11月14日（木）には後期生徒総会が開催され、新体制での生徒会活動がスタートしました。



○ PTA 定時制部会「教育懇談会」

11月8日（金）、保護者と教職員の交流等を図る教育懇談会が行われました。PTA定時制部会役員会で、何か体験型の内容を取り入れられないだろうか。そのような意見から、岩沼市内にあるArt & 自家焙煎珈琲 Epic Viewの渡邊みゆき店長による「コーヒーを美味しく飲みましょう」講座を開催しながらの教育懇談会となりました。



○ 映画鑑賞

10月25日（金），MOVIX 仙台を会場に，芸術鑑賞会（映画鑑賞）が開催されました。

予め選んでおいた好みの作品を，飲み物やポップコーンを手にしながらか，鑑賞しました。帰りは大雨によるJR運休の影響を受けて大変でしたが，なんとか全員無事に帰宅しました。

○ 定時制育成会「教育講演会」



11月13日（水），定時制育成会主催の教育講演会が行われました。

フリーアナウンサーの半澤かすみさんを講師に招いて，『わたしたちは になりたいものに なる!!』と題して，高校時代に考えたこと，仕事のことなどについて，ご自身の経験を振り返りながらの講演会でした。

半澤さんの「かなえたい夢を人に言う」，「ポジティブな発言」，「その人の印象は6秒で決まる」

などの言葉が生徒たちの印象に強く残っていたようでした。



○ ボウリング大会！



11月22日（金），校外で行う数少ない行事の一つであるボウリング大会が仙台プレイボウルを会場に行われました。

ハイスピードボールを投げて得点を競うチーム，歓声を上げながらガッツポーズやハイタッチで盛り上がるチームなど，各学年，チーム毎に楽しんでいました。

団体の部では2年生が優勝，個人の部では2年生の吉田詞音さんが優勝しました。



○ 1月上旬までのおもな行事予定

12/ 2(月)	考査時間割発表
9(月)～ 12(木)	2学期末考査
23(月)	2学期終業式
24(火)～1/7(火)	冬季休業
1/ 8(水)	3学期始業式

※ 冬季休業期間は，職員の勤務時間が18時30分までとなります。ご注意ください。

